



## Fuerza Aérea Mexicana captó presencia de 11 objetos anómalos en 2004: Maussan

El comunicador Jaime Maussan reveló durante la primera Asamblea sobre Fenómenos Anómalos no Identificados (FANI) en la Cámara de Diputados, junto al diputado Sergio Gutiérrez Luna y expertos de otros países, un video grabado por la Fuerza Aérea Mexicana en 2004 en el que se ven objetos no identificados.

“Resulta trascendental reconocer estos fenómenos en México, convertir a nuestro país en uno de los primeros en el mundo en aceptar la presencia de los no humanos en nuestro planeta, es inevitable, tarde o temprano lo tendremos que hacer, aquí la oportunidad para hacer una enmienda al Espacio Aéreo Mexicano para reconocer al Fenómeno Anómalo No Identificado”, dijo Maussan.



Agregó que el futuro de “nuestros hijos podría ser extraordinario si nosotros tenemos el valor de aceptar que estamos siendo visitados por inteligencias no humanas que vienen a la Tierra desde las profundidades del universo”.

El experto en FANI compartió un video grabado por un un avión de la Fuerza Aérea Mexicana el 5 de marzo de 2004 en el que se ven 11 objetos anómalos no identificados.

“Este video fue el primero video de su tipo liberado por la fuerza aérea de un país, me fue entregado por el secretario de la Defensa, Ricardo Clemente Vega García, los objetos son visibles a simple vista”, dijo Maussan.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/jaime-maussan-camara-diputados-asamblea-fenomanos-anomalos-no-identificados/1608471>